



"LA RAZÓN DE LA VIDA"

Publicado el 27y 28 de junio de 2017

RESUMEN DE NUESTRA HISTORIA Y DESTINO

Por 'Ascension Times Team'

Traducción:

The Priest of the Wissahikon

Diciembre de 2021



"LA RAZÓN DE LA VIDA"



NOTA: Este es un resumen simplificado y breve.

El Conocimiento ha sido tomado de la información dada en los libros de la Actividad "I AM" y El Puente a la Libertad.



Hay una razón para todo, ¡y hay una razón para nuestra vida!

Hemos venido aquí para dominar la energía y la vibración, servir y lograr nuestro objetivo final, la Ascensión.

Al hacer esto, expandimos el Reino de Dios, que está en constante expansión y evolución, y lo hacemos a través del "**servicio**" desinteresado, que está motivado por la Voluntad y el Amor Divinos.

No hay ninguna cosa en la vida que ocurra por casualidad. Hay una causa para todo, y esa causa siempre tiene un efecto.

En los "**Reinos Celestiales**" todo está en perfecto orden y hay una jerarquía definida; -el "**orden**"- es la primera Ley del Universo.

Dios no es sólo una energía "**nebulosa**" sin forma.

Dios es real, Glorioso y Perfecto, y es un equilibrio perfecto de las energías masculina y femenina.

Nuestro Dios Padre/Madre, está hecho de Sustancia de Luz, al igual que todos los Seres Ascendidos, todos ellos con su propio "**sello**" creativo individualizado, que se exterioriza como un símbolo.

Esto es lo mismo con toda la vida, ya que este es el medio por el cual todo conoce su fuente, y como los copos de nieve



cada uno es diferente y se relaciona sólo con el ser del cual surgió. Así que no hay una sola cosa en el universo que pase desapercibida, es imposible.

Hay Grandes Dioses y Diosas que crean Universos, que están constantemente Irradiando "**Virtudes**" o dones a Sus "**hijos**" del Universo, tanto Ascendidos como no ascendidos.

La creación de Dios se expande constantemente en forma de Luz Cósmica o Fuego Sagrado, y esta Sustancia de Luz tiene color, sonido y olor.

Es una sustancia de Luz que ha sido calificada con una virtud o idea particular.

Es el medio por el cual una "**idea**" y un "**sentimiento**" se proyectan en el universo, y aquellos de "**vibración similar**" (lo similar atrae a lo similar) aceptan la "**idea**" y el "**sentimiento**", y lo expanden y lo llevan a la forma manifiesta.

Todo es "**bueno**" (Go(o)d=Dios y Bien en español), y todas las ideas provienen del Gran Padre/Madre Divino.

Sin embargo, a la humanidad, impulsada por el ego inferior, le gusta tomar las ideas y reclamar su propiedad.

Cuanto más magistral es el Ser, mayor es la responsabilidad y mayor es la cantidad de "**Luz**" que le es otorgada, por su propia **Presencia de Dios "I AM"**, para ser utilizada para la expansión del Reino de Dios, y hasta la última pizca de energía utilizada, necesita ser contabilizada.

El Gran Dios y Diosa (Señores y Señoras o Damas) de nuestra Galaxia son **Alfa (I)** y **Omega (AM)**. De ahí viene el nombre de Dios "**I AM**" ("**I AM** el que "**I AM**"). Alfa y Omega pertenecen y forman parte como hijos de nuestro pequeño Universo cuyos Sagrados Regentes tienen unos nombres cuyos sonidos se aproximan actualmente a **Aloha** y **Alohae**.



Siempre existen los complementos masculinos y femeninos perfectamente equilibrados en acción, para que los Seres Divinos puedan crear y actuar Cósmicamente.

La Gran Divinidad tiene millones de Enviados -"ayudantes" o colaboradores- para cumplir el Plan Divino.

Todos y cada uno de los Seres dotados del Don de la Vida, tienen un Plan Divino, incluyendo los reinos Elemental (naturaleza) y Angélico.

Originalmente, hace millones de años, nuestra Tierra fue diseñada por nuestros **Padre/Madre Divinos, Helios & Vesta**.

Ellos son los Grandes Seres de Luz que encabezan la Jerarquía de nuestro Sol físico, y son la Jerarquía de este pequeño Sistema Solar del que la Tierra es parte.

La Tierra fue concebida en Sus mentes y sentimientos y mantenida con Perfección por la Observadora Silenciosa de este planeta, y luego llevada a la forma por los Grandes Elohim, los constructores de la forma, pertenecientes al Reino Elemental, y esto se hizo de acuerdo al Plan Divino original de Perfección.

El '**Jardín del Edén**' (E-don = Dios) era bueno, y las cosas eran como debían ser entonces. La creación siempre se hace como un don de vida con "**libre albedrío**".

Los Grandes Elohim eligieron venir y ayudar a los amados Helios y Vesta en su deseo de crear un Sistema Solar, lo mismo que el Gran Reino Angélico.

Esta Galaxia de la que la Tierra forma parte, es pequeña.

Tiene siete Soles, que son el "**hogar**" de los Grandes Seres que encabezan la Jerarquía de esos Soles, quienes eligieron responder a la petición de Alfa y Omega, para crear un Sistema Solar.



A su vez, estos Grandes Seres Celestiales crearon en sus "**mentes y sentimientos**" los planetas de su Sistema Solar, y este plan y diseño se mantuvo en la mente y el cuerpo de sentimientos de la **Observadora Silenciosa** de cada uno de los planetas.

Hay siete planetas en cada uno de los Siete Sistemas Solares de esta Galaxia. Estamos en una Galaxia de "**sietes**".

Por ejemplo, tenemos 7 cuerpos, 7 días de la semana, 7 centros de energía en nuestros cuerpos.

Hay 7 Arcángeles, 7 Grandes Elohim y así sucesivamente.

Obviamente hay miles de millones de Sistemas Solares, todos con sus propios números correspondientes al número de Soles en cada uno.

Los planetas están diseñados para que las '**Chispas Espirituales**' traídas del "**Gran Sol Central o Universo** de (Aloha y Alohae)" -que es el "**Sol detrás del Sol Central o Galaxia** de (Alfa y Omega)- puedan elegir tomar cuerpos físicos, donde tengan un lugar para convertirse en Maestros de la energía, usando esos cuerpos como "**instrumentos**" mediante y a través del servicio desinteresado, **¡expandiendo el Reino de Dios!**

Cuando somos "**exhalados**" desde ese **Gran Sol Central**, experimentamos la mayor revelación de nuestras vidas, dándonos cuenta de que **YA somos seres individualizados**, y "**decimos**" y "**sentimos**" "**I AM**".

¡Estamos dotados por nuestros Amados Padres Divinos, **con los mismos Poderes de Libre Albedrío y Creatividad** que Ellos tienen!

Sólo aproximadamente **Una** de cada **Doce** "**Chispas Espirituales**" decide tomar cuerpo físico **para volverse un Creador**.

El resto de Chispas elige permanecer dentro del **Cuerpo Causal de Dios**, y servir allí.



Las Chispas audaces proceden a entrenarse en los Planos Superiores en **Siete Energías**, para estar preparadas al tomar encarnación en el planeta que se les asigne, y que fue creado para desarrollar su evolución.

Cuando llega el momento de poblar un planeta, se les agrupa y distribuye en **Siete Razas Raíces**.

El Plan para cada planeta es perfecto, y a las Razas Raíces se les da la oportunidad de encarnar en uno.

Esta Tierra fue creada originalmente para **unos tres mil quinientos o cuatro mil millones de corrientes de vida**; sin embargo, ahora es el hogar de aproximadamente **diez mil millones de corrientes de vida**, de las que actualmente están encarnadas aproximadamente **siete mil quinientos millones**, y el resto fuera de encarnación (en 2015).

Este incremento fue el resultado de una decisión de Misericordia y Amor, por parte de la Gran Jerarquía de esta Tierra, hace millones de años, para permitir que las almas de otros planetas que estaban "**rezagadas**" en su desarrollo, encarnasen aquí, ya que no podían continuar su evolución en su propio planeta de origen.

Esto se produjo a través de la Ley Cósmica, por la que todas las corrientes de vida que evolucionan en un planeta, deben ser de la misma frecuencia vibratoria, para poder continuar habitando en ese planeta.

Era la **ESPERANZA** de la Jerarquía en ese momento, que las "**almas rezagadas**" tomaran los caminos puros de las Razas Raíces presentes en la Tierra en ese momento.

Esto no sucedió así, porque a través de la curiosidad, la gente inocente de la Tierra comenzó a alejarse de Dios y se sólo se volvió "**consciente de los sentidos físicos**", así que tomaron los mismos caminos erróneos de las almas rezagadas.



Esta "**conciencia de los sentidos**", es la razón por la que las almas de este planeta **estaban, y todavía están, retrasadas en su evolución.**

Estamos millones de años por detrás de otras almas en esta Galaxia.

Esta búsqueda infructuosa de la felicidad en el mundo externo de los "**sentidos**", en lugar de "**interiorizarse**" y permitir que nuestra propia **Poderosa Presencia Divina "I AM"** -presente en cada uno de nuestros corazones humanos-, **mantuviese Su dominio, y proporcionase todo lo que necesitábamos para cumplir nuestro Plan Divino**, llevó a la devastación de nuestro planeta, y fue la razón por la que un misericordioso "**Velo de Maya**" ("**la niebla**" a la que se refiere la Biblia cristiana), fue traído a la existencia.

Eliminó la capacidad de ver nuestras vidas pasadas, lo que nos habría causado mucha angustia, y también eliminó la capacidad de utilizar los **Rayos de Luz para la 'procreación'** humana, que no era sexual entonces, y para la manifestación.

Para usar los Rayos de Luz, sin riesgo, el alma **debe ser lo suficientemente responsable**, y tener conocimiento del Fuego Sagrado para recibir esto, o no sería misericordioso.

También se perdió la capacidad de ver a las Huestes Ascendidas, a los Ángeles y a los Elementales.

Pasó aproximadamente un millón de años hasta que esa "**niebla**" atenuó o disminuyó completamente nuestra vista y nuestro oído. (*Nuestras capacidades son ahora muy miopes*).

Esta situación se puede reactivar, mediante el **Conocimiento y Aplicación de las Leyes de la Vida**, y con suficiente Amor y Gratitud por la Vida, que nos da nuestra propia **Amada Presencia "I AM" y las Grandes Huestes Ascendidas.**

El factor determinante para conseguir ese objetivo **es el deseo de servicio desinteresado** y la necesidad esencial de controlar nuestros **pensamientos y sentimientos.**



¡Todos somos Hijos e Hijas del Altísimo Dios Viviente!

Y aunque fuimos creados a Su Imagen y Semejanza, ésta no es la imagen que mostramos ahora aquí, en este mundo físico denso de la tercera dimensión.

¡Dios' nuestro Poderoso "I AM", no decae, no envejece, no tiene miedo, ira, lujuria, ni todo el resto de las cosas impías que la humanidad lleva a cabo usando la Pura Energía Divina!

La decrepitud del cuerpo físico, es causada principalmente por ***el mal uso de la energía sexual***; sin embargo ***el miedo, el egoísmo y todo mal que permitimos en nuestra mente y sentimiento, se exterioriza, sufrimos o retorna a nuestras vidas externas***, para aprender a no repetirlo de nuevo, bajo la '***Ley del Círculo***', que siempre actúa.

La imagen de Dios, es la imagen de nuestra "***Presencia I AM***", totalmente Perfecta y Pura, y es el Cuerpo al que ascenderemos, como lo hizo Jesús y miles de otros Maestros Ascendidos. ***¡Es todo Luz, Eterno, Hermoso y Perfecto!***

La Biblia cristiana, tal y como la conocemos hoy, ***fue manipulada, traducida y algunas partes eliminadas*** por Constantino, gobernante de Constantinopla, 325 años después, aproximadamente, de que Jesús lograra Su Ascensión.

Los libros escritos por mujeres ***fueron eliminados***; y los "***años perdidos***" de Jesús, cuando fue a Asia y la India, ***también fueron eliminados***.

Pero lo más grave es que se hizo ver a Jesús como el ***ÚNICO hijo de Dios***, que no es verdad, y todavía hay referencias en la Biblia donde Jesús nos dejó esto muy claro.

Sin embargo en ese tiempo, funcionaba la ley Oculta y el conocimiento de la ***Presencia "I AM"*** no estaba permitido que se diese a la humanidad.



¡Todos Somos Hijos e Hijas de Dios, por igual, y con eso viene la responsabilidad de comportarnos como tales!

La fuerza siniestra ha hecho creer que Jesús nos salvará de nuestros pecados. Esto no puede ser, ya que la '**expiación vicaria**' no es posible.

Nadie puede vivir, respirar o comportarse en lugar de otro -¡cada uno es totalmente responsable de su propio comportamiento y evolución!-.

Las Huestes Ascendidas harán todo lo que puedan, de acuerdo con lo permitido por la Ley Cósmica, para ayudar a la humanidad, cuando Les sea pedido, **pero no pueden interferir con el libre albedrío de otro ser o alcanzar la Maestría por otro**, es decir, de nuestro propio proceso personal.

La Ley exige que la vida del reino en el que **se necesita ayuda**, debe pedirla a los Reinos Superiores.

Esta es la razón por la que **nuestras invocaciones, mediante Decretos**, son tan vitalmente importantes para todos en nuestra Tierra.

Los Maestros Ascendidos nos han dicho que lo que se ha logrado mediante este método de cooperación, (no ascendidos y Ascendidos) ha acelerado la evolución del planeta más que en cualquier otro momento, desde el hundimiento de la Atlántida.

Prácticamente todas las referencias a las vidas pasadas y a la reencarnación fueron eliminadas de la Biblia.

¡Esto se hizo porque el gobernante de entonces, que quería el control total, **gobernaba mediante el miedo** (como sigue siendo hoy en día) y dijo a las gentes que serían condenados al "**infierno**" si no obedecían las leyes, (que en su mayoría, eran leyes hechas por el ser humano) y **que sólo tenían una vida! Cosa que es falsa.**



La mayoría de nosotros hemos tenido mil, o incluso millones de encarnaciones, para intentar hacer las cosas bien, y convertirnos en el Maestro Ascendido que es nuestro destino ser.

Cuando las tres primeras Razas Raíces decidieron descender a un cuerpo físico, con el fin de obtener la maestría sobre la energía y la materia, sus cuerpos no eran como los nuestros de ahora y lograron su Ascensión de acuerdo con el Plan Divino y el tiempo asignado de 14 000 años.

Eran luminosos y hermosos. Elegían la duración de su vida, de acuerdo con las lecciones que debían aprender; por lo general su duración era de aproximadamente de 900 a 1200 años. (Las referencias a esto están en el Antiguo Testamento, cuando era el tiempo del Jardín del Edén).

No envejecían ni decaían, y tenían una salud perfecta y precipitaban todo lo que necesitaban desde lo universal.

Eso era resultado **del control completo de sus cuerpos mentales (pensamientos) y emocionales (sentimientos)** por lo que no entraba la imperfección, ¡y así se manifestaba en sus vidas!

La precipitación se hacía mediante el uso de los Rayos de Luz y Sonido.

No hubo tristeza ya que no hubo muerte como la conocemos ahora.

Era una decisión consciente la de **desmaterializar sus cuerpos**, y volvían tiempo más tarde a los padres que, **mediante el uso de los Rayos de Luz y Sonido, producían otro cuerpo para ellos.**

No hubo "**sudor de la frente**" para ganarse la vida, etc.

Pasaron sus días expandiendo la Perfección de acuerdo con su Plan Divino.

Eran dirigidos por su **Poderosa Presencia "I AM"**, a la que podían ver encima de ellos, y estaban en constante



comunicación con los Grandes Maestros Ascendidos, Ángeles y Elementales, con los que caminaban y hablaban.

Estaban constantemente creando y viviendo con gran Felicidad y completa Armonía, **que es la forma en que ocurre en otros planetas y debería haber sido aquí.**

Podían escuchar la Gran Música de las Esferas, **¡y no era raro pasar toda una vida de 900 años creando una única obra de arte!**

No había presión o búsqueda fuera del Gran Dios- el yo interior- el "**I AM**", para ser felices.

Sus vidas estaban llenas de Gratitude, Paz, Armonía y Amor, cada minuto del día.

El tiempo no estaba limitado como lo conocemos hoy. Eso se produjo cuando se impusieron limitaciones a nuestro **Poderoso Ser Divino, "I AM".**

Sólo hay Perfección en los Reinos de los Maestros Ascendidos, no hay egoísmo, venganza, ira o retribución, o **CUALQUIER** cosa imperfecta, que sea humana, y creamos nuestros propios mundos al 100%, ya que se nos ha dado el mayor don de toda la vida, **¡el LIBRE ALBEDRÍO!**

Sin el libre albedrío, no podríamos crear.

Una y otra vez la siempre paciente y amorosa Gran Divinidad, da a sus hijos la oportunidad de hacer las cosas bien y aprender las Leyes de la Vida.

Sin embargo llega un momento de acuerdo con la Gran Ley Cósmica del Equilibrio, cuando la energía (Luz) usada por la vida, necesita ser devuelta. **Hemos llegado a ese momento aquí en la Tierra.**

Hace unos cuatro millones y medio de años, se tomó la decisión, en un Gran Consejo Cósmico, de que la Tierra debía ser desintegrada, y todo debía ser devuelto a la "**Primigenia Causa Universal**".



Se dio un **Ultimátum** a la gente de la Tierra, de que la Tierra debía emitir Luz, o perder su lugar en el universo y **volver a la Luz sin forma.**

No es la primera vez que un acontecimiento así tiene lugar en los universos.

Los Grandes Directores de los Reinos Elementales y Angélicos eliminan esa vida, y la gente del planeta es devuelta al Gran Sol Central para su repolarización (**conocida como la segunda muerte**).

Fue en ese momento, cuando el Amado Gran Ser, conocido como Sanat Kumara, de Venus, complemento masculino (Rayo Gemelo) de la Amada Venus, quienes dirigen la Jerarquía de Venus, nuestro planeta hermano, se ofreció a venir a la Tierra para **envolver esta estrella oscura con Su Poderoso Manto de Amor, y sostenerla en su posición orbital en el Universo.**

Se esperaba que Su misión terminara en un tiempo relativamente corto, (¿tal vez unos 1000 años?) pero esto no sucedió.

Este Gran Ser, a pesar de que la Junta Kármica le sugirió a menudo que regresara a su hogar en Venus, se quedó durante millones de años, **¡haciendo lo que la humanidad debería haber hecho por sí misma!**

La vida elemental no habría permanecido para servir a la humanidad, ya que no había cooperación, amor o gratitud, si no hubiera sido por el Glorioso Amor y Luz de nuestro Amado Sanat Kumara, que llenó a esos preciosos pequeños seres con constante Amor y Gratitud.

De modo que sabemos, **¡que creamos nuestro propio infierno!**

Dios, el **Poderoso "I AM"**, es **SÓLO Amor** y nunca nos juzga -somos responsables por, y de, la forma en que nos comportamos- y nadie puede comportarse por otro; y con



nuestro comportamiento, **creamos en nuestras vidas nuestro cielo o karma (infierno)**.

¡Esa Ley de la Vida es ineludible! Es '**La Ley del Círculo**' (como siembras, cosechas), y es matemáticamente exacta, permitiendo un orden y equilibrio perfecto en todo el Universo y en todos los Sistemas.

No hay una sola estrella en el cielo nocturno sin vida, ¡todas evolucionando hacia un cada vez mayor Amor, Felicidad y Maestría!

La fuerza siniestra, que es consciente e inteligente, estuvo activa en este planeta desde que caímos de la Gracia, hace millones de años.

Es una "**energía**" creada por los propios **pensamientos y sentimientos viciosos** de la humanidad. Y aquellos de la humanidad que abren su conciencia a tales fuerzas, se convierten en los medios (*o incondicionales*) por los cuales esta fuerza siniestra actúa en el mundo.

Y aunque ya hemos alcanzado las Grandes Alturas **nueve veces**, la fuerza siniestra ha conseguido arrastrar a la humanidad una y otra vez con el atractivo del "**mundo de los sentidos**".

Miles de "**Pioneros Mostradores del Camino**" han venido voluntariamente a este planeta; **muchos de ellos de otras Estrellas y Galaxias**, para ayudar a la purificación de la humanidad.

Por ejemplo durante los 2000 años desde la Ascensión de Jesús, la fuerza siniestra, logró mantener nuestra atención **más en la crucifixión**, y desvió nuestra atención de la **Resurrección y Ascensión**, que era la Misión de Jesús.

Él vino a mostrarnos, entre otras cosas, el camino de vuelta a casa, a nuestra propia **Poderosa Presencia "I AM"**; y que desde un cuerpo mutilado, si teníamos suficiente Fe,



Voluntad, Amor Divino y el conocimiento del Fuego Sagrado -la Sabiduría de cómo usarlo-, podíamos Resucitar nuestros cuerpos físicos, y luego hacer nuestra Ascensión, que es la meta de toda **'corriente de vida'**.

Por eso dijo Él: **"harás lo mismo que yo, y cosas aún más grandes harás"**.

-¡Las cosas más grandes son los Decretos demandando el Poder, Amor y Autoridad de nuestra propia Presencia individualizada **"I AM"** de Dios, anclada en nuestros corazones! Y recordando: **"¡Declara una cosa, y te será establecida!"**.

El uso del Fuego Sagrado era bien conocido por Jesús. Así es como hizo lo que hizo.

Él sabía cómo usar el Fuego Sagrado (Luz calificada), que respondía instantáneamente a su Orden, ya que tenía una **FE ABSOLUTA Y COMPLETA** en Su **"Poderosa Presencia "I AM"** y en ¡Los Grandes Seres que estaban tan listos para ayudarlo con esa Gran Luz Cósmica (**Fuego Sagrado**)!

Utilizó las **Llamas de la Resurrección, Transfiguración y Ascensión**.

Esa Luz inteligente consciente, calificada con una **'Virtud'** por medio de la Invocación y el aspecto femenino del **'sentimiento'** por parte de los Seres Divinos, **¡Actúa y hace Su trabajo Perfecto cuando es invocada a la acción!**

¡Esa es la Ley de la Vida! ¡Se puede comunicar con esa Luz, y es matemáticamente precisa en Su acción, que es desencadenada por nuestro **MANDATO, AMOR y FE en Ella!**

Si no tenemos fe en esta Luz para que actúe según nuestro mandato, no lo hará.

Jesús conocía el Poder de la **'palabra' "I AM"**, que es el nombre de Dios.



A Moisés también se le dio este conocimiento cuando se enfrentó a la "**zarza ardiente**", a través de la cual Dios habló la Verdad diciendo:

"¡I AM" el que "I AM", y ESE es MI NOMBRE SAGRADO!".

Jesús conoció (*vio*) su propia **Poderosa Presencia "I AM"** por encima y dentro de él.

Él dijo: **"Yo por mí mismo no puedo hacer nada, es el Padre que está dentro, el que hace las obras"**.

Él emitió todas sus famosas declaraciones con **"I AM"** ya que ese es el Poder de la Creación.

Él resucitó a los muertos, curó a los enfermos, ordenó a los elementos y resucitó su cuerpo roto al Estado de Cristo con el uso de la '**palabra**' **"I AM"**, que ordenó a la **LUZ que ACTUARA** (la Luz es la Vida), **¡y Él tenía la FE y el AMOR por este 'Padre interior' que hizo el trabajo!**

¡El ser humano no puede hacerlo! El amor, la gratitud y la adoración de esa **Poderosa y Amada Presencia de Dios "I AM"** dentro y por encima de nosotros, es la **LLAVE para ABRIR LA PUERTA** a los grandes dones que están esperando nuestro uso.

La humanidad debe llegar al conocimiento de su **Presencia "I AM"** y al uso del **Fuego Sagrado** para liberarse de los grilletes del mundo de los sentidos que nos ha atado durante eones.

El Conocimiento debe ser buscado y aplicado.

¡La Luz tiene que ser **INVOCADA** y utilizada para ayudarnos a cumplir nuestro Plan Divino, y el de la Tierra, y esto **DEBE** ser hecho por la humanidad en este momento!

Todo el mundo tiene que volverse eventualmente hacia la Luz de su propia **Presencia "I AM"** para ser Libre.



Como fue el ejemplo a lo largo de la historia, los "**pocos**" pueden, y hacen gran parte del trabajo de servicio para liberar la Tierra.

El Fuego Sagrado puede ser invocado para otros de manera muy efectiva, y su propia **Presencia "I AM"** equilibrará la '**deuda**' con la energía almacenada en su '**Cuerpo Causal**' pero en última instancia, cada alma tiene que liberarse y aprender y aplicar las Leyes de la Vida.

Esto es así, ya que no hay **expiación vicaria**.

Es necesario cambiar nuestro comportamiento para convertirnos en el Maestro de la energía y vibración y cambiar el mundo que nos rodea, y nadie puede hacerlo por otro.

El "**velo de maya**", que oscurecía nuestra visión "**interior**", nos envolvió gradualmente durante mucho tiempo (aproximadamente 1 millón de años).

Esto sucedió cuando elegimos alejarnos de Dios y nos volvimos "**conscientes de los sentidos físicos**" en lugar de estar "**conscientes de Dios**".

Perdimos la capacidad de ver nuestra propia **Presencia "I AM"** por encima de nosotros, y ya no pudimos ver a Los Grandes Seres Divinos (Los Maestros Ascendidos), los Ángeles y los Elementales, ya que Sus frecuencias vibratorias son demasiado altas para nuestra vista física (aquellos seres humanos que tienen visión interna, son las excepciones a esto).

Dios tiene muchos ayudantes, y podemos aprender de ellos y amarlos a todos **-pero esto no significa que debemos hacer ídolos de ellos, esa no es la intención-**.

Ellos están aquí principalmente para ayudar a la humanidad a través del Poder de la Radiación (La Luz).



Tenemos que aprender conscientemente de nuevo a co-crear con el Elemental (e-le-mental = mente de Dios) y los reinos Angélicos (que nos traen el **SENTIMIENTO Divino**).

Cuando caímos de la Gracia, también perdimos el uso de los **Rayos de Luz y Sonido** para precipitar y **procrear**; (*antes no se conocía ni usaba el sexo*).

Hay miles de Maestros Ascendidos ayudando a la humanidad que lucha en este planeta -Nuestro Amado Jesús, Saint Germain, el Señor Gautama y la Madre María están entre ellos, y hay miles de millones de Universos, Sistemas Solares y Planetas- ¡todos con vida! ¡**Dios no desperdicia su energía!**

Nuestra comunidad científica tiene una visión "**de agujero de alfiler**" acerca del funcionamiento del universo y, en su mayoría, es incorrecta.

La información está totalmente desprovista de cualquier "**sentimiento**" de Dios, la **comprensión de la "Luz"**, o la **verdad de la vida fuera de nuestra Tierra**.

Se trata de papeleo con '**hechos y cifras**', desprovisto de sentimiento, y de la verdadera comprensión de las Poderosas y Gloriosas Galaxias Celestiales y los magníficos Seres de Luz que las habitan.

Por ejemplo, las fotografías que se toman de los "**planetas**" no pueden de ninguna manera retratar la verdadera vida allí, o las Autopistas Cósmicas interestelares que están entre los planetas y los gloriosos Convoyes Celestiales que se mueven a su través.

Los equipos no pueden captar la vida allí, ya que las frecuencias son demasiado altas.

Además, hay un **anillo-no-se-pasa** alrededor de este planeta, para que la energía del caos y del mal, que prevalece en la Tierra, **no entre en el universo puro y perfecto** en el que la Tierra es todavía una parte.



Las erupciones solares reportadas desde nuestro Amado Sol, son la expansión de la Luz de los Grandes Seres, Helios y Vesta y aquellos que habitan nuestro Sol físico, y nuestra respuesta debería ser de gran gratitud y amor por el regalo de esta Luz Celestial, que constantemente se derrama para bendecir toda la vida, ¡aunque la gente de la Tierra, en su ignorancia, y su insignificante intelecto humano a menudo pone connotaciones negativas a tales cosas!

Cada 2000 años, un nuevo **Rayo**, de los **Siete Rayos de Luz**, se vuelve predominante, esto es rítmico y ordenado, y una nueva dispensación se da en ese tiempo, para tratar de llevar a la humanidad **a los Caminos Divinos de nuevo, y explicar las Leyes de la Vida.**

Esto es lo que han hecho todos los Mostradores del Camino (*Avatares*), **Krishna, Jesús, Buda y Mahoma** incluidos.

Todos ellos enseñaron las mismas Leyes de la Vida.

Sin embargo, durante los primeros tiempos, se permitió proporcionar muy poco de la Ley a la humanidad, ya que no estaba preparada para recibirla.

La mayoría de las veces estaba oculta en parábolas, ya que la Ley Oculta estaba en vigor.

Los verdaderos buscadores encontraban la Verdad, pero a menudo era un viaje peligroso y arduo, y tenían que esconderse en cuevas o perder sus vidas, ya que iban contra la corriente de las masas y los despiadados gobernantes de la época.

A través de los tiempos, la humanidad, dejándose influenciar por la fuerza siniestra, **ha tomado las Enseñanzas Puras de los Mostradores del Camino, y las ha retorcido (dado la vuelta) para que se adapten a ellos, distorsionando la Verdad, y creando divisiones y guerras por ellas.**



Durante el último ciclo de 2000 años, Jesús fue el Gran Avatar que vino a mostrar a la humanidad el '**Camino y la Verdad**'.

Vino cuando el **6° Rayo de Oro/Rubí de Paz, Gracia y Ministración**, fue predominante en la Tierra.

Ahora, el Gran Maestro Ascendido Saint Germain tiene la responsabilidad de la Tierra y sus habitantes, siendo el Chohan (Señor) del 7° Rayo Violeta de la Libertad.

Este Rayo también expande los sentimientos de Misericordia, y Perdón en la humanidad, y tiene la habilidad de Consumir y Transmutar **¡el karma de la humanidad!** cuando se invoca.

Estimulará el deseo en la humanidad por la Invocación y la Adoración Ceremonial.

El amado Saint Germain fue coronado el 1 de mayo de 1954 en un magnífico servicio celebrado en Su honor en el Gran Retiro de Shamballa, que ahora está en el reino etérico, y está situado sobre el desierto de Gobi.

Llega un momento, cuando la Gran Ley Cósmica actúa, y el mal uso de la Pura Energía Divina de Dios ya no se permite.

A la gente de la Tierra se le han dado millones de años de Gracia, y a la Gran Hueste de Seres Ascendidos que han elegido servir desinteresadamente a la humanidad de esta Tierra durante eones, y han renunciado al '**Nirvana**', se les ha dado ahora **una última oportunidad** para tratar de despertar a la humanidad a las Leyes, para que puedan una vez más usar la Vida como se pretendía originalmente.

Aquellos que no deseen "**doblar la rodilla**" y volver a vivir de acuerdo con las Leyes de la Vida, serán enviados a otros "**orbes**" o **planetas, especialmente preparados para esas corrientes de vida**".

La bendita vida elemental que ha asumido la **viciosidad** de la humanidad, también será purificada de manera similar.



En la Biblia y otros textos sagrados se habla de la "**división de la humanidad**".

Estas Leyes han sido presentadas **desde 1930 hasta 1961 por la Actividad "I AM" y el "Puente a la Libertad"**.

Este gran volumen de Instrucciones o Enseñanzas dadas a la humanidad, han sido presentadas de manera que incluso los niños puedan entenderlas, como el Gran Señor Maitreya sugirió.

Son simples de entender y aplicar.



Informaciones relacionadas entre sí:

**LA RAZÓN DE LA VIDA
MÁS CLARO QUE EL AGUA
MATRIMONIO RELACIONES Y PROCREACIÓN**